

Mon nouveau look !



Martine Bossert



Suite à sept séances de chimiothérapie, ma tête, surtout mes cheveux, n'était plus très jolie. Mon système capillaire était « mort ». Je perdais ma chevelure dans toute la maison.

L'aspirateur fut bien utile durant trois mois. Alors, un matin, une amie coiffeuse est venue me tondre. Ca y est, c'est fait... et j'ai mis ma belle perruque !

Il m'a fallu un temps d'adaptation et une grande crainte m'habitait, celle que ma perruque tombe toute seule. Alors imaginez la tête des personnes en me voyant chauve !

J'avoue que cela fait quand même un drôle d'effet de se voir ainsi chaque matin dans le miroir, et l'instant d'après d'avoir quelque chose d'étranger sur sa tête qui n'est pas un accessoire !

Passé un certain cap, nous avons su évoquer cette situation avec humour. Mon mari, chauve depuis longtemps, me dit que si l'on faisait un concours de calvitie, c'est sûr, je gagnerai !

Vous rappelez-vous de ce verset de la Bible qui parle des cheveux ?

Matthieu 10 v 30. Ce verset est en fait rassurant car Dieu sait exactement, au détail près, à un cheveu près, ce qui me concerne. Il me connaît dans le détail, rien ne lui échappe. Il sait exactement ce que je vis de difficile aujourd'hui et Il reste à mes côtés, Il ne m'abandonne pas. Je ne suis pas seule à vivre cela.

Je vous partage cela car Dieu est aussi à vos côtés, dans les difficultés que vous devez vivre. Faites-lui confiance. Il vous aidera à les surmonter. Épanchez votre cœur. Il écoute et Il comprend.

Martine Bossert

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com